

Nouveaux membres, nouvelle dynamique

Le Luxembourg Maritime Cluster présente ses nouveaux membres ce soir



Paul Marceul présente ce soir les nouveaux membres du cluster

Photo: A. Rischard

LUXEMBOURG De seize en 2008, le nombre de membres du Luxembourg Maritime Cluster est passé à 56 aujourd'hui. Ce soir, le cluster présente ses nouveaux adhérents au Cercle Munster avec une particularité: «Au début, nous avi-

ons surtout des services classiques qui gravitent autour du monde maritime comme des armateurs, des banques, des assurances, des cabinets d'avocats», se souvient le cluster manager, Paul Marceul. Mais depuis quelques mois, de

plus en plus d'entreprises industrielles rejoignent l'organisation. C'est le cas d'ArcelorMittal qui intervient dans la fabrication des navires avec des plaques d'acier spécifiques mais aussi LuxSpace, qui travaille sur le géo-positionnement des navires et sur des analyses variées. Quant à Apateq, il livre des solutions de traitement des eaux sur les embarcations.

Un agenda bien rempli

«C'est plutôt une bonne évolution», pointe Paul Marceul. «On voulait depuis le début s'intéresser à d'autres problématiques». Cela s'en ressent aussi dans l'agenda du cluster qui, en septembre 2016, participera pour la première fois au salon de construction navale SMM à Hambourg. «On étoffe notre secteur», se félicite le responsable dont l'agenda est déjà bien rempli. Par exemple, en janvier prochain le pavillon luxembourgeois soufflera ses 25 bougies. En 2014, 247 navires battaient pavillon luxembourgeois. Au total, le secteur emploie 300 salariés sur terre et plus de 3.000 marins. CK

➔ www.cluster-maritime.lu